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Zitat von Clubi 

Zitat von bogoahlsiega2007 

Les halt mal ordentlich bevor du andere anranzt!

Die NOW Limonaden hat niemand „beleidigt“.

Das Bier schneckt einfach nicht.

Und das hat nix mit der Firma zu tun.

Mit schmecken auch ganz andere Getränke nicht.

Freu dich über die massive Zustimmung!

Alles anzeigen 

Vielleicht sollte sich der ein oder andere mal nicht zu wichtig sehen.

Es geht um die Vermarktung des Vereins, dass ist das Entscheidende, der persönliche
Geschmack einzelner interessiert dabei „leider“ nicht wirklich.

Alles anzeigen 

Fußballfans haben sich schon immer für die Produkte der Sponsoren interessiert die den Verein
sponsoren.

Das reicht vom normalen Austausch (gefällt/gefällt nicht) über hitzige Diskussionen (geht ja ma
gaar nicht) bis hin zum Boykott einzelner Marken/Produkte. Von Spirituosen über Bratwürste bis
hin zur Super-Illu war da auch schon alles da.
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Aber ja, du hast Recht, EINZELNE sollten sich wirklich nicht all zu wichtig nehmen. 
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